



GPPT impulsará iniciativa para que el delito de extorsión sea considerado grave

El diputado federal del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Reginaldo Sandoval Flores, reconoció que el delito de extorsión ha ido creciendo y, debido a ello, desde el PT, se impulsará una iniciativa para que este ilícito sea considerado grave y se persiga de oficio; por lo que hizo un llamado a la oposición a no seguir con la moratoria constitucional y sacarla adelante, por el bien de las y los mexicanos.

<https://www.tallapolitica.com.mx/gppt-impulsara-iniciativa-para-que-el-delito-de-extorsion-sea-considerado-grave/>